



**Suite au décès de son père, le joueur Martin Hongla a exprimé son ressenti de solitude et d'abandon, regrettant de ne pas avoir reçu de soutien de la part de l'équipe nationale. Il affirme cependant n'avoir aucun problème avec qui que ce soit, et déclare que son message était simplement une expression sincère de ses émotions. Malgré les éventuelles conséquences de ses paroles, il prendra la responsabilité et l'acceptera.**

J'ai perdu mon papa, je n'ai vu personne. Je me suis senti abandonné

« Il y a des choses que vous ne pouvez pas accepter. L'équipe nationale pour moi c'est comme une famille. J'ai eu le décès de mon papa, je n'ai vu personne au moment où j'avais besoin de tout le monde. Jusqu'ici je n'ai pas de problème avec qui que ce soit. J'ai posté un message (il pleut sur tous les toits, ndlr) parce que je me suis senti abandonné au moment où j'avais besoin de tout le monde. Peut-être ils ont un autre problème que je ne connais pas. Mais la vérité c'est celle là. Je n'ai aucun problème avec qui que ce soit en équipe nationale que ça soit le staff que ça soit les joueurs. Je m'entends bien avec tout le monde. Ce message n'était pas fait pour attaquer quelqu'un. C'est venu du cœur parce que un homme, un enfant quand il perd son papa, il a besoin que sa deuxième famille puisse l'aider parce que l'équipe nationale c'est ma deuxième famille. Je ne vais jamais regretter ce message parce que ça vient du cœur. Je me suis senti abandonné. Pour finir, je vais dire que je n'ai pas de problème avec qui que ce soit. Si aujourd'hui je ne suis pas convoqué par rapport à x ou y », s'est exprimé le Lions Indomptables

dans Le Onze Entrant/CFOOT et sur Jambo FM.

Rappelons de André Onana reste le seul joueur ayant effectué le déplacement pour consoler son coéquipier Martin Hongla.